

## Dos secciones sobre Colombia en la página web

Las secciones "El Opus Dei en Colombia" y "Artículos de Colombia" contienen información actualizada sobre las iniciativas apostólicas, gobierno e historia de la Prelatura en este país.

21/11/2007

En 1951, San Josemaría quiso que se iniciase la labor del Opus Dei en Colombia. Desde entonces, se realiza

una labor de catequesis cristiana que ayuda a muchos colombianos a encontrar a Dios en la vida ordinaria.

## **Sección el Opus Dei En**

**Colombia** Esta sección contiene el recuento histórico del inicio de la labor apostólica de la Prelatura en este país, el gobierno y una corta descripción de algunas iniciativas sociales que algunos fieles del Opus Dei llevan a cabo en Colombia –junto con cooperadores de la Obra y muchas otras personas, creyentes y no creyentes-.

**Sección Artículos de Colombia** En esta sección encontrará artículos, testimonios, galerías y material multimedia de las últimas noticias sobre la labor que los fieles de la Prelatura realizan en Colombia.

Los vínculos a estas dos secciones se encuentran en la barra izquierda del sitio web. El vínculo de Artículos de Colombia sólo se encuentra

disponible en la página de inicio y cuando se ingresa a esta sección.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/dos-secciones-sobre-colombia-en-la-pagina-web/>  
(22/02/2026)